
平成２１年度第２回美浜区公民館運営審議会議事録   

 

１ 会議の名称  平成２１年度第２回美浜区公民館運営審議会 

２ 日   時    平成２２年３月３日（水）午後１時３０分～ 

３ 場   所    稲浜公民館 本館 ２階研修室 

４ 出 席 者   （委 員） 

                   蟹江将生委員長 伊藤正昭副委員長、池田謙司委員、渡部二好委員、 

加瀨和子委員、長倉祐作委員、松井喜代司委員、笹木茂委員、恒岡典子委員、 

              （事務局）                                          

齊藤磯辺公民館長、 植草幸町公民館長、日下高浜公民館長、 

秋田打瀬公民館長、別府幕張西公民館副主査、澤塚稲浜公民館長(中核館)、 

石井稲浜公民館副館長、中村稲浜公民館副主査           

 

５ 議   題 

（１） 平成２１年度利用状況報告について 

（２） 平成２１年度事業報告について 

（３） 平成２２年度事業計画について 

（４） その他 

 

６ 議事の概要 

議事の前に、委員の過半数出席により、本会議が成立していることを議長より報告した。 

また、議事録署名人については、松井喜代司委員と渡部二好委員とした。 

（１）平成２１年度各公民館の利用状況について               

①公民館利用状況 

②公民館図書室運営状況 

資料に基づき中核公民館館長が説明する。 

（２）平成２１年度事業報告について 

資料に基づき中核公民館副館長及び各地区公民館館長並びに担当者が説明する。 

（３）平成２１年度事業計画について 

資料に基づき中核公民館副館長及び各地区公民館館長並びに担当者が説明する。 

（４）その他 

 今年５月末で任期が終了する現運営審議委員の改選の流れについて中核公民館長が説明した。  

  

 

 

 

 

 

 

 



７ 会議の経過 

議題の審議 

会 長 質問は議題(１)～(３)の平成２１年度利用状況報告、平成２１年度事業報告、 

平成２２年度事業計画について一括して事務局から報告を求める。 

 

事務局 会議の資料に沿って議題（１）～（３）を説明する。 

 

 会 長 議題（１）～（３）について一括して意見、質問を求める。    

委員  打瀬公民館事業報告について、地域の人口や子どもの割には講座の申込の人数が少ないが、 

広報の手段はどうなのか。 また、冬休み子ども書道教室は子ども対象には回数が少ない 

と感じる。       

事務局 広報としては、近隣の小学校３校へチラシを配布して参加募集をしている。 

    今年は特にインフルエンザが大流行し、学級閉鎖などもあり申込が少なかった。 

委員  磯辺公民館事業計画の中で「料理」・「お菓子」教室は国際交流協会の講師だが、地域に在住 

している外国の方を活用して自国の料理を伝授してもらったらどうか。 

事務局 講師については、教え方や内容など質が重要になる。  

今回は国際交流協会へお願いしたが、地域のボランティアでもしっかりした方の推薦であれ 

ば検討したい。 

委員  高浜公民館でも同様に、今後取入りたらどうか、提案したい。     

事務局 高浜地域は中国の方が比較的多い。来年度すぐではないが、今後検討したい。 

委員  打瀬公民館のパソコン講座の受講者数の表示だけが他と比べ多いが。 

事務局 定員１０名で連続４回実施したのが内容である。次年度からは他の事業と同様に延べ人数で 

    統一したい。 

会 長 この点について徹底するよう指示。 

委員  稲浜公民館の「自然体験教室」・「家庭教育学級」は青少年育成委員会との共催となっている 

が、費用の面はどうなっているのか。  

事務局 両方とも、講師はボランティアで無料である。 

    「自然体験教室」は[いのちの森]というボランティア団体が中心に運営しており、材料費な 

どの実費以外は無料である。  

また、「家庭教育学級」もＮＴＴドコモの講師をお願いしたが、全額無料で実施した。 

会 長  美浜区公民館から提出された（１）～（３）議案について、異議がなければご賛同ください。 

            － 全員賛同 － 

 

 

 

 

 

 

 

 



会 長  その他（４）について、事務局からなにかありますか。  

事務局  運営審議会委員の改選について、今後の日程を説明する。 

         1. 各館より委員候補者の選出委員を選出。 

     2. 地区館より１名で６名を３月２０日までに提出 

     3. その後委員候補者の推薦を４月１０日までに提出  

         4. ５月の教育委員会定例会議に候補者を提出することになる。 

    また、長倉委員と松井委員より退任のご挨拶があった。       

会 長 本日は長時間ご苦労様でした。他にご意見がないようなので、これで平成２１年度第２回  

運営審議会を閉会します。 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問合せ先 

 

千葉市教育委員会生涯学習部稲浜公民館 

                          ＴＥＬ：２４７－８５５５ 


